
Программа 

кандидата в председатели СНТ "Павловское-2" Позырайло Сергея Викторовича 

Всем добра! 

Уважаемые садоводы, нам столько всего было обещано, что обещать еще что-либо 

совесть не позволяет. Глубоко убежден, что садоводство находится не в лучшей форме.  

Отсутствует четкая плановая деятельность в любом направлении. Обещанное ранее не 

выполнено. Считаю, прежде чем предлагать что-то новое, необходимо разобраться с 

существующими проблемами, а их не мало: дороги, газификация, долги, мелиорация, 

безаварийное электроснабжение... и "судорожная" работа правления. В первую очередь 

необходимо решить эти вопросы, а потом браться за новое. Знаю, как решить все вопросы 

кроме дорог. Не хватит у нас сил и средств решить этот вопрос одним махом, для этого 

понадобится несколько лет плановой работы. В садоводстве очень много людей имеющих 

огромный опыт экономической, инженерно-технической, организационной работы. Есть 

предприниматели, которые готовы оказывать спонсорскую помощь для развития 

товарищества, но для этого необходимо заслужить доверие этих людей, а это возможно 

только, когда нет утаивания финансовой отчетности, когда любой садовод может прийти в 

приемные дни и узнать на что потрачены общественные деньги, когда решения будут 

принимать только коллегиально. Уверен, с разумными членскими взносами, 

составляющими бюджет нашего садоводства, наладить жизнь товарищества, опираясь на 

поддержку садоводов, вполне реально. Ни о каких субсидиях не может идти и речи на 

данном этапе и внедрение любой "инновационной программы для развития нашей 

инфраструктуры" в настоящее время не допустимо, это приведет к повышению членских 

взносов. 

03.01.2024 г.                                                                     С уважением,  Позырайло С.В. 

   


